



José María Merino, Noticias del Antropoceno

Páginas: 304
Idioma: castellano
Editorial: Alfaguara
Año de edición: 2021
Tamaño: 23,9 x 15,3 cm.
ISBN: 978-84-204-5495-5
Precio: 18,90 €
Encuadernación: Tapa blanda

Este libro plantea al lector una reflexión urgente sobre nuestro tiempo y la huella del ser humano sobre la Tierra.

El regreso al género del relato de José María Merino, Premio Nacional de Narrativa y Premio Nacional de la Crítica

«Cada uno elige la responsabilidad de su destino.»

Un papa sueña con la dimisión de Dios, un joven escritor intenta relatar el fin del mundo rural, un hombre busca en las profundidades del mar alejarse de las atrocidades de la superficie, una pareja llega al séptimo continente, formado por la acumulación de plástico, ese material que puede privarnos de futuro.

Los personajes que pueblan este libro asisten, en ocasiones ajenos, otras sorprendidos y casi siempre melancólicos, a los mensajes que grita la Tierra: el de que nos encontramos ante una nueva era, el de su transformación por la acción humana y el del cambio en las relaciones entre las personas propiciado por los avances tecnológicos. No hay tregua posible: **hay un mundo nuevo en construcción, hay un planeta en destrucción.**

Con *Noticias del Antropoceno*, José María Merino regresa con la maestría acostumbrada al género del relato.

